

MONTREUIL : LE DEFI DES ROBOTS

*Marcel Rigout a
inauguré un nouveau
centre de formation
des handicapés*

Le Ministre de la Formation professionnelle, Marcel Rigout, était à Montreuil, le mercredi 7 mars, pour inaugurer le Centre de formation des handicapés géré par l'Union fraternelle des métallurgistes. Celle-ci entend faire la démonstration que le centre Jean-Pierre Timbaud, est un centre-pilote, en

relevant les défis techniques de la réinsertion socio-professionnelle des travailleurs handicapés. Résultat remarquable : en 19 mois, les stagiaires sont reconvertis dans les métiers de la bureautique et de la robotique. Un défi tout aussi technologique qu'humain.

lire page 19

